

Dass es wirklich einen Berg Hoi-ki gibt, erhellt aus den obigen Angaben zur Genüge, und derselbe muss sich sieben chinesische Meilen südlich von der Districtshauptstadt Schan-yin in dem Kreise Schao-hing befinden.

Kuai-ki war aber auch zu den Zeiten der Dynastien Thsin und Thang der Name einer Provinz, welche nebst Tschë-kiang einen Theil der heutigen Provinzen Kiang-nan und Fö-kien in sich begriff.

Ebenso ist Kuai-ki oder Hoi-ki der Name einer Stadt dritten Ranges, von welcher, da sie auf den Karten der Missionäre fehlt, es sich nicht bestimmen lässt, ob sie mit dem vorher erwähnten Schan-yin identisch oder in unmittelbarer Nähe desselben liegt. Das erstere ist das wahrscheinlichere. Aus dem Angeführten geht jedoch hervor, dass sowohl Provinz als Stadt ihren Namen von dem Berge erhielten.